

LA GAZETTE

TOILÉE ✴



SAISON 25/26
NUMÉRO 4



VIE DU CLUB

L'Agence Henry Immobilier et F Nedélec Peinture deviennent à leur tour partenaires de l'Etoile. Nos joueurs s'investissent et associent la sphère professionnelle à celle associative.

NOUVELLE SAISON : ATTENTES ET DÉFIS

Après un mois et demi (déjà) de compétition, faisons le point sur les premiers pas des Stellistes.

STAGE DE L'ÉTOILE : SUMMER EDITION

Pour la deuxième année, l'ESL a proposé à ses plus jeunes licenciés de participer à son stage Summer Edition.

CORLAY CÉLÈBRE LA RENTRÉE

Rien de mieux qu'un moment convivial pour donner le coup d'envoi de cette nouvelle saison.

LE FACE À FACE

Agathe, nouvelle salariée au club depuis avril dernier, est en charge de la communication et des partenariats. Le temps d'un face à face, elle nous dévoile l'importance de son rôle.

VIE DU CLUB

Nouvelle saison : la compétition est lancée pour nos 3 équipes séniors

Après une préparation sérieuse et des semaines d'entraînement intenses, nos équipes ont retrouvé le chemin de la compétition. Le championnat est désormais lancé pour nos trois équipes séniors, avec déjà de belles promesses sur le terrain.

Pour l'équipe fanion, le début de saison rime toujours avec la Coupe de France et cette année a été une belle année puisque les Blanc et Noir parviennent à se qualifier jusqu'au quatrième tour, le fameux tour des maillots, avant de tomber face à une très solide équipe de Plouvorn (R1). C'est ainsi que la parenthèse Coupe de France s'est refermée pour cette année. Une aventure toujours particulière, riche en émotions, qui aura permis au groupe de se jauger et de monter en puissance. Place désormais à la régularité avec le championnat.



L'équipe réserve, quant à elle, vit son retour en D1 après un an en D2. Les Stellistes sont accompagnés par un nouveau staff composé de Jordan Derrien, Christophe Agossou, Florian Nedélec et Christophe Kerhuel, un quatuor qui fonctionne bien avec un bon début de saison. Les Noir et Blanc se sont notamment fait remarquer en Coupe du District, s'imposant dans chacun des matchs de poule, terminant ainsi leader de la poule de coupe. Et passant le premier tour sans trembler 1-7 face à Brest Commors.

L'équipe C entame sa saison sans connaître la défaite avec trois victoires et un match nul en quatre matchs, les Stellistes sont motivés comme jamais à réaliser une saison sans faute en D3.



Stage Summer Edition 2 : une semaine pour nos jeunes licenciés entre foot et activités

Pour nos jeunes footeurs, trois mois sans foot ça peut faire beaucoup. Alors cette année, tout comme l'année dernière, le club leur a proposé de participer au Stage de l'Etoile Summer Edition ! Pendant 5 jours, du lundi au vendredi en demi pension, 30 stagiaires étaient de retour à Pierre Corlay. Au programme : activité le matin et ateliers football l'après-midi.

Cette année, le club a fait le choix de faire vivre une expérience 98% brestoise à nos Stellistes en leur faisant (re)découvrir les activités du secteur : Laser Game Rue Yves Collet, escalade au Vertical'Art, trampoline aux Jumpark Brest, petite exception le dernier jour pour l'incontournable journée à la Récré des 3 Curés.

Un grand merci à nos éducateurs permanents, Matthias, Nathan et Kenan, présents toute la semaine et aux bénévoles qui ont donné un coup de main dans la semaine, Jean-Luc, Gabriel, Patricia, Matthieu, Boris, Patrick et Bilal pour que le stage soit une réussite.



Nouveaux partenaires : Agence Henry Immobilier et Nedélec Peinture

Quand nos joueurs séniors font vivre le club grâce à leur sphère professionnelle : Alexis Quere, joueur senior et agent immobilier de l'agence Henry Immobilier et Florian Nedélec, coach senior et gérant de Nedélec Peinture font profiter le club de partenariats avec leur entreprise. Merci à eux de penser à nous !

Pour tout achat ou location sur Brest pensez à Alexis et pour les travaux Florian sera là pour vous aider !



Charlie Grondin : service civique au club pour la saison

Comme chaque année depuis quatre ans maintenant, le club accueille en début de saison un service civique. Cette saison, c'est Charlie qui occupe ce rôle.

Arrivé au club la saison dernière, Charlie a directement montré sa volonté de s'impliquer à l'ESL. C'est donc naturellement que le service civique lui a été proposé.

Actuellement, en Master Management du Sport sur Brest, le service civique lui permet un terrain d'application des connaissances théoriques acquises tout au long de son parcours universitaire.

Pour le club, la possibilité d'avoir un service civique chaque année représente bien plus qu'un renfort : c'est une aide précieuse sur le terrain comme dans l'organisation.

ÉVÉNEMENTS

Corlay célèbre la rentrée

Les nouveaux présidents mettent au cœur de leur ambition le fait de rassembler l'ensemble des licenciés, quels que soient leur catégorie, leur âge ou leur niveau.

C'est suivant cet objectif qu'ils ont organisé un après-midi retrouvailles après l'été pour lancer la saison 2025/2026. Vous étiez près de 300 à participer à ce moment convivial : les ballons voltigeaient sur le terrain qui grouillait de Stellistes, les rires et discussions résonnaient autour de la buvette.

Un grand merci aux mamans de nos jeunes licenciés qui ont confectionné les gâteaux pour régaler les petits et les grands. Merci aux bénévoles derrière la buvette sur qui nous pouvons toujours compter pour ce genre d'événement.



Opération photos de classe

Du 29 septembre au 3 octobre, l'ESL a pris la pose pour sa toute première opération "photo de classe". L'occasion pour chaque équipe de troquer une partie d'un entraînement contre un sourire des plus claquant.



En tenue de match, alignés, fiers de leurs couleurs et parfois un peu dissipés, les licenciés ont offert de magnifiques clichés, reflétant à la fois l'esprit d'équipe et la convivialité qui font la force de notre club.

Tout le monde s'est prêté au jeu (certains avec un talent de mannequin insoupçonné), un vrai moment de cohésion plein de rires et de complicité.

Les photos individuelles et de groupe sont désormais disponibles à la commande sur HelloAsso. L'occasion parfaite de garder un souvenir unique de cette saison 2025/2026, à afficher fièrement sur le frigo ou à offrir à la famille !

Octobre Rose : tous concernés, tous investis

Parce que le sport, c'est aussi des valeurs de partage, d'entraide et de solidarité, notre club s'engage cette saison encore dans la campagne Octobre Rose, dédiée à la lutte contre le cancer du sein.

À cette occasion, un match spécial a été organisé le 19 octobre à Pierre Corlay lors de la rencontre entre l'Etoile Saint Laurent B et Plougastel FC, placé sous le signe du soutien et de la sensibilisation. Les joueurs sont entrés sur le terrain accompagné d'une femme chère à leur cœur.



Cette année, l'ESL a choisi de mettre à l'honneur l'association M'onCollectif, représentée par Delphine, qui sera présente lors de cette rencontre.

L'association œuvre tout au long de l'année pour accompagner les femmes touchées par la maladie et promouvoir la prévention par le dialogue, des valeurs que nous partageons pleinement au club. 700€ ont été reversé à l'association.

CLASSEMENT ÉQUIPES SÉNIORS - Journée 4

Championnat R2		Pts.	Championnat D1		Pts.	Championnat D3		Pts.
1	Paotred Dispount	12	1	Côte des Legendes	9	1	JS Brest	12
2	Landerneau FC	10	2	Plougastel FC	8	2	Plouguerneau	12
3	AS Plouvien	6	3	Lesneven	8	3	ESL Brest	10
4	Bourg Blanc	5	4	Le Faou Cranou	8	4	Plouvien	7
5	Plabennec	5	5	Ploudaniel	8	5	Le Drennec	6
6	Saint Renan	5	6	Plouneventer	6	6	Ploudaniel	3
7	Plouzané AC	4	7	Plabennec	6	7	Le Folgoet	3
8	AS Brestoise	4	8	Logonna FAR	5	8	Lannilis	3
9	Sizun Le Tréhou	4	9	AL Coataudon	3	9	Guisseny	3
10	Portsall Kersaint	3	10	ESL Brest	3	10	Côte des Legendes	0
11	ESL Brest	2	11	Pilier Rouge Brest	1	11	Saint Frégant	0
12	Guipavas	2	12	Pencran	0			

MATCHS À VENIR

CHAMPIONNAT RÉGIONAL 2

02/11/25 - 15:00 Landerneau FC (domicile)
09/11/25 - 15:00 Bourg Blanc (extérieur)
23/11/25 - 15:00 Saint Renan (domicile)
07/12/25 - 15:00 Plabennec B (extérieur)

CHAMPIONNAT DISTRICT 1

02/11/25 - 15:00 Brest Pilier Rouge (extérieur)
09/11/25 - 15:00 ES Cranou (domicile)
23/11/25 - 15:00 Côte des Légendes (extérieur)

CHAMPIONNAT DISTRICT 3

02/11/25 - 13:00 JS Brest (domicile)
09/11/25 - 13:00 Plouguerneau C (extérieur)
23/11/25 - 15:00 Ploudaniel C (domicile)

LE FACE À FACE

Depuis quelques mois, Agathe a rejoint l'aventure de l'Étoile Saint-Laurent pour dynamiser la communication du club et développer son réseau de partenaires. Passionnée, investie et toujours pleine d'idées, elle nous parle de son rôle, de la force du collectif dans ses missions et de l'importance de nouer des liens entre le club et les entreprises locales.

Agathe, peux-tu nous rappeler en quoi consiste ton rôle au sein de l'Étoile Saint-Laurent ?

Je travaille sur deux grands axes : la communication et les partenariats au niveau de la section foot et de la section basket de l'ESL.

Mon rôle est à la fois de faire rayonner le club à travers nos réseaux ou encore d'événement mais aussi de créer et entretenir des partenariats solides avec les entreprises locales. Parce que sans elles, beaucoup de projets ne pourraient tout simplement pas voir le jour.

Je suis un peu le trait d'union entre le terrain (actions et besoins) et les acteurs économiques du territoire.



Pourquoi les partenariats sont-ils si essentiels aujourd'hui ?

Tout simplement parce qu'un club comme le nôtre, même centenaire, ne vit pas que d'amour et de sueur fraîche !

Non plus sérieusement, les partenariats sont indispensables pour un club comme le nôtre. Ils nous permettent de financer des projets, d'améliorer les équipements et d'organiser des actions pour nos licenciés.

Mais au-delà du soutien financier, j'aime surtout la relation humaine qui se crée avec nos partenaires. On cherche à construire de vraies collaborations locales et durables, basées sur le partage et la proximité.

Quelle vision as-tu du rôle de la communication dans un club ?

Pour moi, la communication à l'Etoile c'est un peu le cœur du club. Elle crée du lien entre les joueurs, les coachs, les familles, les bénévoles et les partenaires mais aussi avec l'extérieur. J'essaye de mettre en valeur tout

ce qui se fait au quotidien, sur le terrain comme en dehors. J'essaye de montrer à quoi ressemble l'ESL de l'intérieur, à sa juste valeur.

La communication rapproche les gens, fait circuler l'énergie du club et donne à chacun le sentiment d'être acteur de cette aventure. C'est ce qui crée une vraie fierté collective et fait vivre l'esprit de l'ESL.

Comment choisis tu les entreprises avec qui collabore l'association ?

On ne cherche pas la quantité, mais la cohérence. On souhaite s'entourer d'entreprises qui croient en ce qu'on fait et qui ont envie d'être impliquées.

L'idée est de bâtir une relation durable, pas une simple transaction. Et je crois que c'est ce qui plaît : on travaille dans un esprit de confiance et de proximité.

Nous savons qu'actuellement les entreprises sont sur-sollicitées et que nous ne sommes pas la seule association à la recherche d'entreprise partenaire. Mais nous savons aussi que notre association telle qu'on la développe peut créer un coup de cœur chez un(e) directeur(trice) qui veut nous aider à réaliser nos projets.

Comment voyez-vous la collaboration entre associations et entreprises ?

On positionne souvent les entreprises et les associations dans des sphères distinctes, mais en réalité, nous partageons tous le même environnement. Reconnaître cette interdépendance ouvre la voie à une collaboration bénéfique pour tous.

Je suis intimement convaincu qu'en travaillant ensemble, nous pouvons créer un véritable écosystème, où chaque acteur apporte sa valeur ajoutée. Pour nous, association, c'est l'opportunité d'accéder à des moyens plus larges et d'augmenter notre impact. Pour les entreprises, c'est la chance de renforcer leur responsabilité sociale, leur image et leur engagement envers la communauté.

Un mot pour conclure ?

Oui : rejoignez-nous !

Devenir partenaire de l'Étoile, c'est faire partie d'une histoire locale, d'un club familial et ambitieux, ancré à Lambézellec depuis plus d'un siècle.

C'est aussi une belle manière de montrer qu'ensemble, entreprises et associations, on peut faire grandir notre territoire.

Alors, à tous ceux qui partagent nos valeurs de proximité et de solidarité : on vous attend pour faire briller l'Étoile encore plus haut !

RÉSEAUX SOCIAUX OFFICIELS



INSTAGRAM
@etole_st_laurent_brest



FACEBOOK
Etoile Saint Laurent Brest



TIKTOK
@esl_foot

BOUTIQUE OFFICIELLE ESL - LE ROND CENTRAL

